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ATA 03/2021 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO MANDATO 2018/2020 

Reunião de Junho - Data: 24 de junho de 2021 

Local: Reunião em sala virtual fornecida pelo sistema Google Meeting. 

 

Presentes/Ausentes  

Titulares Sociedade Civil 

Rodrigo Vera Sanches 

André Pereira de Souza de Mattos  

José Luiz Fazzio  

Douglas Costa de Oliveira  

Rosa Maria Chohfi Auricchio Keim  

Maria Regina Grilli  

Maíra Kawauchi Weiers Sanches  

Adailton Alves de Souza  

 

Suplentes Sociedade Civil 

João Carlos Coppe  

Lucas De Paola de Sá  

Joaquim Fernandes de Alvarenga Neto  

Thelma Cibele de Canhete  

Luciano Pinheiro Vieira  

Marcio Ueta  

Carlos José Ferreira dos Santos  

Eliete Alvino Sobral Pinheiro Alvares  
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Representante da SUB MO e do Subprefeito Guilherme Brito 

Eduardo Febo – SUB MO  

José Rubens Domingues Filho  – Sub Prefeito SUB MO 

 

Titulares Poder Público  

Francisco Armelin – SVMA 

 

Suplentes Poder Público   

Reginaldo Tadeu Panachi – SVMA  

  

Demais Participantes 

Amanda Oliveira 

Thiago Moliani 

 

 

Pautas 
 
1. Eleição novo Conselho gestão  
2. Apresentação de jardins de chuva  
3. Apresentação do projeto de arborização "Via Verde"  
4. A feira da rua dos trilhos e a horta das flores.  
 
  
1 Explicação da Maralina sobre a nova eleição Cades 
2 Thiago mostra apresentação sobre Jardins de Chuva na Regente Feijó X Abel 
Ferreira, Jumana X Joaquim de Melo e Praça Bifone. Pede para iniciar abaixo 
assinado e mandar nas redes sociais. Tem apoio do Vereador Toninho Véspoli e 
precisa de autorização do CET para implantar o primeiro. Thiago termina com 
explicação técnica. 
3. Douglas apresenta projeto Via Verde. Sua proposta para plantar em áreas e 
viadutos que tenham condição: Viaduto Bresser, Guadalajara, Alcântara Machado e 
Salim Farah Maluf. Eduardo acha proposta boa mas falta verba. Sugere fazer um 
piloto como o Jardim de chuva.  
4. Fazzio explica como está o processo das moradias da Cohab na área da feira e 
na Horta das Flores. Cita que a Horta das Flores entrou com ação no ministério 
público. Votamos e ficou acordado de fazer uma carta em nome dos conselheiro do 
Cades apoiando a permanência da horta das flores. 
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Informes 
 
Manter o email e a pagina do Facebook para a próxima gestão.  
 
 
 
Finalizamos assim esta reunião ordinária.  
Redigida por José Luiz Fazzio, secretário CADES MOOCA 
 
 

 


